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N°208 – Décembre 2022

BARDONNEX INFORMATION

L’actualité communale
De beaux projets pour la Fondation pour le Logement P.3

Apéritif 11 février 2023 à 11h30, fontaine de Landecy P.3

Théo Cancela, jeune bardonnésien candidat  
au Grand Conseil P.6

Depuis 1964

Benoit Gaud, Anne Antille, Béatrice Guex-Crosier (Maire), Sylvianne Schrag, 
Véronique Crettenand, Marc Boymond, Luc Lavarini (Adjoint), Vincent Buhagiar

PDC_decembre03102022_v2.indd   1PDC_decembre03102022_v2.indd   1 09.12.22   15:4509.12.22   15:45



2

Le mot de la présidente
Chers Communiers,
Décembre, mois féerique ou chacun d’entre nous retrouve 
son âme d’enfant avec la magie des Fêtes de fin d’Année.
Mais pour certains, c’est une période de solitude, ne les 
oublions pas, Covid a laissé plus de traces, que nous ne 
pensions. D’autant que cette année, les lumières de Noël 
seront moins scintillantes. Ouvrons notre cœur.

A quelques semaines de cette fin d’année, l’heure est au 
bilan. Certains projets ont été menés à bien (éco-point, 
terrain synthétique) et d’autres encore seront en cours de 
réalisation l’an prochain, comme notre école communale.
Sur le plan Cantonal, les projets sont eux liés aux pro-
chaines élections au Conseil d’Etat et au Grand Conseil.

Pour notre Parti, deux candidats se lancent dans la course 
au Conseil d’Etat : Delphine Bachmann et, plus à proximité 
de nous, Xavier Magnin. Une belle liste pour le Grand Conseil, 
avec 70 candidats, dont 40 femmes et une belle représenta-
tion de toutes les tranches d’âge et de conditions. A noter les 
candidatures de Jacques Blondin, enfant de la Commune, 
qui connaît la campagne Genevoise comme personne. Ainsi 
que celle de notre jeune membre du parti communal, Théo 
Cancela, revenu habiter sur notre commune, celle de ses pa-
rents. Tous deux connaissent nos problèmes de commune 
frontalière et sauront défendre nos intérêts. 

En cette fin d’Année, je voudrais remercier particulièrement 
notre Exécutif, Béatrice Guex-Crosier, Maire ; Luc Lavarini, 
adjoint, pour tout le travail entrepris et déployé sur le terrain.
Toutes les conseillères municipales et conseillers municipaux 
pour leur investissement ainsi que le personnel communal 
qui fait un travail extraordinaire, le plus souvent dans l’ombre.

En attendant, de vous croiser à l’occasion de l’une ou l’autre 
des manifestations communales, je souhaite à toutes les ha-
bitantes et tous les habitants, au nom du groupe et en mon 
nom personnel, de joyeuses Fêtes et une bonne et heureuse 
année 2023 ! Que celle-ci concrétise vos vœux et vos attentes.

Sylviane Schrag,  
présidente du groupe Le Centre Entente

Echo du comité
Chères lectrices, chers lecteurs, afin que vous puissiez 
connaitre la composition des membres de notre groupe Le 
Centre Entente actifs dans les différentes commissions 
de notre commune, et que vous puissiez identifier les réfé-
rents(es) pour, le cas échéant, les solliciter en fonction de vos 
intérêts lors de nos nombreuses rencontres dans les diffé-
rents événements que notre commune et nos associations 
proposent, voici la liste par commissions ;

Commission aménagement, urbanisme et mobilité : 
Anne Antille Présidente, Véronique Crettenand, Vincent Bu-
hagiar, membres

Commission routes, travaux et emplacements communaux :
Benoit Gaud Président, Marc Boymond, membre 

Commission sociale et culture :
Béatrice Guex Crosier Maire représentante Exécutif, Syl-
viane Schrag Présidente, Véronique Crettenand, membre

Commission bâtiments, écoles et sports :
Luc Lavarini adjoint représentant Exécutif, Sylviane Schrag, 
Benoit Gaud, Marc Boymond, membres
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Commission environnement durable et développement :
Luc Lavarini adjoint représentant Exécutif, Véronique 
Crettenand, Vincent Buhagiar, membres

Commission finances, économie et sécurité :
Béatrice Guex-Crosier Maire représentante Exécutif, Anne 
Antille, Marc Boymond, Vincent Buhagiar, membres 

Nous vous rappelons nos différentes dates pour des ren-
contres au plus près de chez vous, des échanges sur les 
sujets qui vous concernent ou simplement pour partager 
un verre et se rencontrer.

• 
• 
• 
• 
• 

En espérant vous voir nombreux et nombreuses en 2023, 
nous profitons de vous ré adresser, Chères lectrices et 
Chers lecteurs, nos meilleurs vœux de fin d’année qui, nous 
l’espérons, seront riches en émotions pour vous et vos fa-
milles.

Pour le comité Le Centre Entente : 
Véronique Crettenand

Vice-Présidente

Point de vue  
De beaux projets pour la Fondation Communale du Logement 
Il faut reconnaître que la Fondation de la Commune de Bar-
donnex pour le Logement (FCBL), qui a géré nos bâtiments 
de mains de maître depuis des années, a pris une autre di-
mension et un nouveau dynamisme depuis le début de la 
nouvelle législature. 

Début de la nouvelle législature.
Le fait que sur les huit membres que compte le conseil de 
fondation, quatre provenant de notre groupe, (soit la Prési-
dente Béatrice Guex-Crosier ainsi que Luc Lavarini, Vincent 
Buhagiar et Anne Antille (qui a remplacé Florian Barthas-
sat), n’est pas étranger à cette évolution dynamique.
Au-delà de la gestion courante (qui inclut les activités 
usuelles relatives aux locations, relocations, rénovations, 
réclamations, etc.), le conseil de fondation s’est investi 
sans compter dans la réalisation de magnifiques projets 
dont il y a lieu de faire une brève présentation ci-après.
1. La fondation a récemment lancé un projet visant à créer 

dix potagers destinés aux locataires de l’immeuble sis 
aux numéros 109, 111 et 113 de la Route des Hospita-
liers, ceci avec le soutien d’une jeune entreprise locale 

dès le printemps 2023. Cette réalisation se fera selon 
un code écologique et éthique parfaitement respec-
tueux de la nature, ceci, par l’utilisation d’outils, d’en-
grais, et de techniques de travail durables qui com-
penseront systématiquement le CO2 émis par l’usage 
d’outils que la main de l’homme ne peut remplacer. 
 
Un bilan sera tiré de cette première expérience à la fin de 
la deuxième saison de jardinage, soit à l’automne 2024. 
Selon les résultats de ce bilan et l’engouement des lo-
cataires, la FCBL pourra développer d’autres potagers 
aux pieds des immeubles dont elle est propriétaire. 

2. La Commune de Bardonnex avait organisé cou-
rant 2020 une séance d’information pour présen-
ter le concept “d’appartements avec accompa-
gnement» destinés aux personnes âgées dans le 
cadre du projet de construction d’un immeuble à 
proximité de la douane de Landecy, par la coopéra-
tive Equilibre. Ce projet va de l’avant puisqu’une de-
mande d’autorisation de construire a été déposée.  
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La  FCBL, qui a pris le relai de la commune, a si-
gné un bail pour 3 appartements de tailles diverses 
avec cette coopérative, qui permettront à des se-
niors qui ne peuvent rester chez eux et dont il n’est 
pas nécessaire qu’ils intègrent un EMS, de res-
ter le plus longtemps possible dans la commune. 
 
Notre groupe se réjouit de suivre le développe-
ment de ce projet et de pouvoir apporter une solu-
tion concrète et pratique à des séniors encore va-
lides et qui restent très attachés à notre commune. 

3. Soulignons encore et in fine le projet phare de la Fon-
dation, celui de l’acquisition de deux parcelles au cœur 
même du village de La Croix-de-Rozon qui apparte-
naient à feu Manuel Torres, artiste bien connu au-delà de 
nos frontières, et dont ses descendants ont hérité. 

Notre groupe s’est beaucoup impliqué dans cet ambitieux 
projet et nous saluons particulièrement la Présidente, Mme 
Béatrice Guex-Crosier, qui a investi un nombre d’heures 
important pour convaincre les membres de l’hoirie Torres 
de céder leurs parcelles à la FCBL plutôt qu’à un promo-
teur immobilier. Mais «le jeu en valait la chandelle» puisque 
cette acquisition, qui s’inscrit parfaitement dans le but de la 
Fondation, est d’intérêt général pour la population bardo-
nésienne qui en sera la première bénéficiaire. Trois projets 
distincts sont prévus sur ces deux parcelles :

i) La construction d’un immeuble qui comportera une 
vingtaine de logements destinés à des jeunes et à des 
familles de la Commune de Bardonnex ;

ii) La création d’une «Maison de la culture», avec les ré-
novations de la maison ainsi que des ateliers dans 
lesquels feu Manuel Torres vivait et développait ses 
créations artistiques, afin de favoriser et de dévelop-
per au sein de notre commune des projets de nature 
artistiques et culturels ;

iii) L’aménagement d’un véritable «parc public», pour 
combler une bizarrerie propre au village de La Croix-
de-Rozon, qui est le seul des villages et hameaux que 
compte la Commune à ne disposer d’aucune place de 
jeux ouverte à l’ensemble de la population.

A noter encore que lors du développement de ces projets, 
sera examinée l’opportunité de créer une installation de 
chauffage à distance pour le village de La Croix-de-Rozon.

Le groupe du Centre se réjouit de pouvoir apporter sa 
contribution à ces aménagements, qui, nous l’espérons, ne 
manquera pas de ravir notre population.

Bernard Boymond

2023 – Nouvelle année, nouvelle association pour les jeunes entre 10 et 18 ans
De nouvelles activités en perspective pour les plus jeunes 
habitantes et habitants de notre commune !

En acceptant le budget 2023, la commune de Bardonnex a 
donné le feu vert à la création d’une nouvelle association 
dénommée   - Association Jeunes Sapeurs-Pompiers de 
Genève Sud - à laquelle elle va contribuer financièrement à 
son bon fonctionnement.

Cette association va regrouper les jeunes entre 10 et 18 
ans des communes de Bardonnex, Perly-Certoux, Plan-
les-Ouates, Troinex et Veyrier qui manifestent un intérêt 

particulier pour les activités des sapeurs-pompiers, même 
si, bien évidemment, l’âge requis à l’intégration d’une com-
pagnie est de 18 ans révolus.

Les buts visés par cette future association sont, confor-
mément à ses statuts, de développer un esprit de corps 
et de solidarité, de promouvoir l’ouverture à l’altérité et à 
la réalisation de soi. Elle entend encourager et développer 
l’intérêt pour la fonction et la mission de sapeur-pompier et 
instruire ses membres dans les domaines de la prévention, 
de la défense incendie et des premiers secours.
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Echos des conseillers.ères
Bien vivre ensemble

Je vous faisais part, à 
l’automne dernier et dans 
ce même journal, d’une 
certaine grogne qui s’était 
installée chez nos agricul-
teurs. En effet, suite au se-
mi-confinement de 2020 
imposé par la pandémie 
sanitaire, la cohabitation 
entre le monde paysan et 
celui des loisirs et de la 
détente en plein air s’est 
quelque peu dégradée.

Plusieurs incivilités avaient été observées tout au long des 
chemins agricoles. C’est pourquoi la commission des routes, 
travaux et emplacements communaux s’était saisie du pro-
blème et projetée dans la réalisation d’un panneau-type. 

La commission a donc travaillé sur l’élaboration et la prio-
risation d’une communication positive, promulguant sensi-
bilisation et conseils aux promeneurs dans l’esprit du « bien 
vivre ensemble » et du respect, évitant ainsi les messages 
d’interdiction, peu porteurs.
Le choix des emplacements s’est fait en fonction des en-
droits où les incivilités ont été recensées, à savoir sur les 

chemins longeant les vignes. Ainsi nous avons sélection-
né les principaux accès y menant : chemin des Côtes-
de-Landecy, chemin du Granger, chemin de la Checande, 
chemin de l’Arbalète et chemin de Lathoy. Deux autres 
panneaux seront placés sur les cheminements des an-
ciens marais de Charrot : chemin de la Peutasse et chemin 
Charles-Burger.

Ce projet a été soumis à une délibération, votée favora-
blement lors du conseil municipal de novembre dernier, 
ouvrant un crédit d’investissement de 9000.- destiné à 
l’aménagement de sept panneaux vicinaux sur les che-
mins pédestres. En espérant que cela pourra apaiser les 
situations conflictuelles entre les différentes parties et faire 
comprendre que ces chemins communaux, si propices aux 
loisirs, sont avant tout des lieux de travail.

Bonne balade.

Benoit Gaud
Conseiller municipal

Le groupe du Centre est heureux d’accueillir cette nouvelle 
entité d’une utilité indiscutable et apte à susciter des voca-
tions précoces.

La création de cette association n’aurait pu voir le jour sans 
l’investissement oblatif et la détermination acharnée de 
ses membres fondateurs ; ces valeurs-même qu’incarnent 
et définissent l’action des sapeurs-pompiers, à savoir  : 
le Sergent-Major Frédéric Feiereisen, le Capitaine Jean-
Claude Dick, le Sergent-Major Nicolas Saucy, le Lieutenant 
Jérôme Chappuis, le Caporal William Bernardet, le Caporal 
Damien Neenschwander, à qui je voue toute mon admira-
tion et j’adresse mes plus sincères remerciements.

A titre personnel, je qualifierai de magnifique ce projet qui 
va permettre aux jeunes de s’investir pour leurs communes 
dans une mission pleinement porteuse de sens, au nom de 
l’intérêt général et du service public. 

Béatrice Guex-Crosier, Maire

PDC_decembre03102022_v2.indd   5PDC_decembre03102022_v2.indd   5 09.12.22   15:4509.12.22   15:45



6

Election cantonale
Théo Cancela, candidat au Grand Conseil

Étudiant en deuxième année de 
droit à l’Université de Genève, 
je suis un jeune homme de tout 
juste 20 ans que la politique pas-
sionne depuis plusieurs années. 
Mes études universitaires me per-
mettent de m’intéresser de près 
aux institutions régissant notre 

pays, et de mieux comprendre tous les outils démocra-
tiques dont nous disposons. 

Arrivé sur la commune de Bardonnex en 2022 – bien que ma 
famille y réside depuis quatre générations – je suis très heu-
reux de pouvoir représenter notre chaleureuse section com-
munale du Centre & Entente lors de cette prochaine élection 
au Grand Conseil genevois, qui s’annonce passionnante. 

Engagé activement au sein des Jeunes du Centre et des plus 
« âgés » au niveau cantonal depuis 2021, je soutiens ferme-
ment les idées de notre parti, encore plus ambitieux depuis 
son changement de nom. En avril 2022, alors tout fraîche-
ment arrivé dans notre section communale, j’ai eu la chance 
et l’honneur d’être élu au poste de trésorier lors de l’Assem-
blée générale. Parallèlement, j’ai commencé à m’engager ac-
tivement pour la jeunesse du canton, notamment au sein du 
tout nouveau Conseil de la jeunesse de Genève, dont je suis 
actuellement le président. Cet organe consultatif et apolitique, 
dont les membres ont été nommés par le Conseil d’État, a 
pour but de faire valoir la parole des jeunes au sein de nos ins-
titutions politiques. Notre rôle est d’écouter les jeunes, venus 
de tous bords socio-politiques et économiques, en leur per-
mettant de présenter leurs revendications, afin de trouver des 
solutions pour que notre canton pourvoie à nos réels besoins. 

En tant que jeune « campagnard », je suis très préoccupé 
par les nombreuses problématiques de mobilité auxquelles 
notre canton, et notamment sa campagne, doivent faire 
face. La question de la formation est aussi très importante 
à mes yeux. En effet, il est de notre devoir de tout mettre en 
œuvre afin que chaque jeune puisse trouver sa voie et at-

teindre ses objectifs. Je pense surtout qu’un accent doit être 
mis sur l’éducation citoyenne, pour permettre à chacun de 
s’impliquer à sa manière dans la société. Et comment ne pas 
parler de l’agriculture, lorsqu’à Bardonnex il y a presque plus 
de vignes et de champs que d’habitants, et que ce thème est 
un enjeu majeur de notre politique publique. 

Finalement, je m’intéresse beaucoup au sport, qui est selon 
moi un vecteur principal de la joie et de la cohésion sociale 
dans notre société. Nous devrions l’utiliser afin d’unir les 
personnes entre elles et de rassembler la/les populations. 
Bref, je souhaite représenter une population plurielle (in-
cluant la jeunesse) au sein de nos autorités, et notamment 
celle des campagnes, afin de lui donner la place dont elle a 
réellement besoin.

Théo Cancela.

Aujourd’hui les couples mariés sont discri-

minés dans l’AVS. En effet, avec deux rentes 

séparées, les couples non-mariés reçoivent 

jusqu’à 200% du montant maximal d’une 

rente AVS. Les couplés mariés eux reçoivent 

au maximum 150% du montant maximal. Et 

ce même s’ils ont versé l’intégralité de leurs 

cotisations tout au long de leur vie. Envi-

ron 700’000 personnes sont concernées par 

cette discrimination, soit presque 9 couples 

de retraités mariés sur 10.

Voulez-vous aussi des rentes AVS équitables 

pour les couples mariés ? Alors signez dès 

maintenant notre initiative pour des rentes 

équitables et aidez-nous à abolir le plafon-

nement injuste des rentes AVS pour les 

couples mariés. /SMB

AVS Rentes équitables – initiative 

Le Centre Suisse
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Repose en paix 
Le 10 septembre Antonio Bianchini âgé de 80 ans s’est 
endormi paisiblement chez lui à Bardonnex. C’était le 
papa, beau papa et grand papa de Diana et Fabien et de 
leur fille Douna. Antonio était un homme très discret.

Le 25 septembre Louis Roguet, prêtre ouvrier âgé de 
77 ans, quittait ce monde. Il était né à Saconnex d’Arve, 
cousin des Roguet de Landecy et cousin de nombreuses 
familles de notre commune. Ses missions à l’étranger 
(Japon, Brésil) étaient entrecoupées par des visites à 
Compesières attendues par les paroissiens et sa famille.

Le 7 octobre Hélène Besia dans sa 67ème année a rejoint 
les étoiles. C’était l’épouse de Jean-Luc, la maman belle 
maman et grand maman d’Olivia et Timothy et de leurs 
filles Aria et Evy. Hélène habitait Charrot elle faisait partie 
de beaucoup de sociétés communales et a été la maman 
de jour de beaucoup d’enfants de la commune qui ne l’ou-
blieront pas. 

Le 18 octobre Pierre Magnin était enlevé à l’affection des 
siens dans sa 91ème année. Il était l’époux de Yolande, 
le père, beau-père et grand-papa de Jean-Charles, Na-
dia, Laureline et Corentin. Pierrot habitait Plan les Ouates 
mais une grande partie de ses amis était de Compesières 

Le 23 novembre Jeannine Marti âgée de 76 ans était en-
levée à l’affection des siens. C’était l’épouse de Jean Ma-
rie et la maman, grand-maman et belle-maman de Chris-
tophe et Isabelle leurs enfants Loïc et Jessica, Philippe et 
son amie Lyssia. La famille Marti a habité de nombreuses 
années à la Croix de Rozon. Artiste-peintre, Jeannine a 
participé aux expos des artistes et artisans de Compe-
sières.

Mourir n’est pas mourir mes amis ! C ’est changer !                      
Alphonse de Lamartine

A tous ceux qui furent dans la peine nous disons notre 
sympathie et notre amitié.

Pierrette Sapey.

Paroles aux Bénévoles
Lydia Straccia, secrétaire du club Compesières FC 

En arrivant au travail ce 
matin, je sens comme de 
l’électricité dans l’air, tout le 
monde est sur le pont. Je dé-
pose mes affaires et tente de 
me renseigner sur l’origine 
de ce brouhaha. J’interpelle 
un collègue et immédiate-

ment il me parle d’une expédition en Asie occidentale, plus 
précisément au Qatar. Après une réflexion intense, qui fait 
appel à toute mon expérience, il me semble me souvenir 
que dans ce pays, il n’y a que du sable pour tout le monde 

et du pétrole pour les mieux lotis. Grave erreur, car devant 
le sourire moqueur de mon locuteur, je me rappelle main-
tenant qu’il y a aussi depuis quelques jours, un ballon rond, 
convoité par les joueurs les plus illustres du moment. 

Comment ai-je pu rater cela, un événement qui se produit 
tous les quatre ans et qui, pour quelques jours, va nous per-
mettre de nous évader de la grisaille environnante. 

Comme de coutume, durant chaque partie, il y aura vingt deux 
joueurs sur la pelouse, et vingt mille entraineurs assis tout au-
tour qui expliqueront à tour de rôle ce qui aurait dû être fait si 
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Comité BI : 
Sabine Mabut Buhagiar, Oscar Sieve, 

Anne Antille, Pierrette Sapey, 
Francine Parisod-Nicolet : 

bardonnexinformation@ik.me 

on les avait écoutés. Béotien en la matière et ne voulant pas 
passer pour une pive, j’appelle immédiatement le football club 
de Compesières, pour de plus amples explications. 

C’est tout sourire que Madame Lydia Straccia, secrétaire 
du club au comité central, m’invite à entrer dans la buvette 
du stade Alfred Comoli. Dans ce temple dédié au roi des 
sports, une joyeuse ambiance se fait ressentir. Dans un 
coin de la pièce, une télévision diffuse un match de la coupe 
du monde sous l’œil connaisseur des convives. 

Originaire de Zurich par son grand-père du côté de sa ma-
man, Lydia est née en 1991 à Bardonnex, son papa est ita-
lien et sa maman Bardonésienne. En 2015, Lydia quitte sa 
Commune de cœur et déménage à Carouge, elle reviendra 
en 2021 pour s’établir du côté de Croix-de-Rozon. Après 
ses écoles obligatoires, partagées entre Compesières et le 
cycle de Drize, elle se cherche, passe une année à l’école de 
culture générale, puis débute un apprentissage en école de 
commerce et suit un stage à l’école hôtelière. Visionnaire, 
active, elle part une année aux Etats-Unis pour perfection-
ner son anglais. De retour, motivée, sa décision est prise, 
ce sera l’école hôtelière de Genève. Appliquée, exigeante, 
ses qualités sont reconnues. Engagée en fixe en tant que 
réceptionniste, son leadership naturel et son organisation 
personnelle lui font rapidement prendre des responsabili-
tés. Elle est nommée assistante administrative, puis assis-
tante au sein des relations humaine et finalement le poste 
de responsable des relations humaines lui revient de droit. 

Pour Lydia, le bénévolat est une tradition familiale et débute 
auprès de sa maman, Véronique Hubert, vice-présidente 
et secrétaire du club, vice-présidente du tournoi des cam-
pagnes et du tournoi des juniors. Son grand-père, Rudy Hu-
bert est quant à lui président du club.

En 2009, c’est au comité des manifestations qu’elle fait ses 
preuves. En 2015, elle est nommée responsable des ma-
nifestations, place qu’elle conserve jusqu’en 2019 suite au 
changement du comité. En 2021, elle devient secrétaire du 
club.

Le FC Compesières a été fondé il y a 103 ans par les jeunes 
du patronage de Compesières, sous l’experte conduite de 

Louis «  Zi  » Dunant, et s’appelait à l’origine «  Alliés FC  ». 
C’est l’un des plus anciens clubs du Canton. Je vous invite 
à vous rendre sur le site www.fc-compesières.ch, qui relate 
sous l’onglet « historique » tous les évènements marquants 
au travers des années passées. Cette association est fon-
damentale dans la construction du tissu social de notre 
Commune, elle permet à de nombreux jeunes et moins 
jeunes de se retrouver autour d’une activité collective à la 
portée de tous, mais bien moins simple qu’il n’y paraît, avec 
des stratégies sous-jacentes souvent méconnues.  

Il est important de faire connaitre l’immense travail réalisé 
par tous les bénévoles qui se sont succédé aux différents 
postes nécessaires au bon fonctionnement du groupe.

C’est avec émotion que je regarde s’entrainer sur une pe-
louse toute neuve les enfants d’aujourd’hui qui seront nos 
remplaçants de demain. 

Longue vie au club et merci à toute l’équipe.

Oscar Sieve
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